
 

   

皆さんこんにちは、先月末に…あの「冷凍マンモス」は今…愛知万博 10年…とい

う記事をある新聞で見ました。「冷凍マンモス」と言えば愛知万博の目玉で高木さん

が会長で私が幹事の時 10年前親睦バスハイクで行ったので懐かしいです。子供さん

も入れて 30数名位で行きましたが、中央道の土岐ジャンクションから開通したばか

りの東海環状自動車道で快適に会場近くの豊田藤岡 IC まで行き、万博会場に到着す

ると人は結構大勢いたように見えたのですが、以外にも早く 30分ほどで入場できま

した。 

これはまだ開幕してから(3 月 25 日開幕)行ったのが 3 月 29 日で一週間も経ってい

なかったからだそうです。開幕して初めての日曜日 3月 27 日が 56500人だったことを

思うと納得できます。 

しかし、この後夏休みの７月、閉幕直前の 9月には 1日の入場者数が 20万人を超

える日も多くなり、トイレに 1 時間の順番待ち、会場間のシャトルバスは３時間半

の乗車待ち等の大混雑を見せたそうです。私たちは丁度いい時に行ってきたかもし

れません。結局開催期間１８５日間の入場者数は 2204 万 9544 人で予想入場者数よ

りも 700 万人も多かったそうです。 

  ところで、あの「冷凍マンモス」は何処にいるのか？愛知万博が終わってから中

国、台湾、韓国等をまわって、愛知から北に 3000 キロ離れ、冬には、零下 50 度に

達する極寒の地として知られる、ロシア・サハ共和国の首都ヤクーツクの数少ない

観光施設の一つで、「永久凍土王国」の山腹に掘られた横穴 50m の中に零下 18 度で

大事に保管されているそうです。 

 

 

 

 過日、諏訪大社 RC 会長より「清水学園建設に伴う説明会のお願い」として書面

が届きました。清水学園建設の支援依頼の説明会の時間を取ってほしいという
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事ですが、本日の理事会にて会員の皆様からの募金で支援することになりまし

たので、ご協力をよろしくお願いします。尚、6/2 の例会で清水学園の方に来て

いただき説明会を行います。その席で支援金をお渡ししたと思いますので、よ

ろしくお願いします。 

 

 

 

社会奉仕委員会  過日よりお願いしております、4/25の塩嶺御野立公園案内板除

幕式及び植樹につきまして、出席していただける方は 10：00 展望台集合です。R ジ

ャンバーを着用してください。よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会報告 

小山 智 会員 卓話「台湾に暮らしてみて」 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

辞令一つでどこにでも赴くのが銀行員の性、辞令を受けその場で覚悟を決めまし

た。されど家族三人異国での暮らしはまさにアドベンチャー、赴任当初は悪戦苦闘

の日々でした。 

特に大変だったのは病院での診察関係でした。我が家は幸いほとんどお世話にな

らずに済みましたが、言葉はもとより驚くほどお金が掛かります。 

香港には驚く文化がたくさんありました。「風水」「お年玉」「阿媽（アマ）さん」

etc.とは言え、住めば都。文化や人々を理解し馴染み親しむことで楽しい香港生活

を送ることができました。 

ご清聴ありがとうございました。 

 

 

 
 

  

小山 智  卓話 宜しくお願いします。 

井上保子・牛山幸一・梅垣和彦・太田博久・小口泰史・尾関秀雄・北澤洋之介・佐

伯克己・薩摩 建・瀬戸雅三・髙木昭好・竹村一幸・中村文明・濵 毅・濵 俊弘・

林 裕彦・林 靖高・原 史郎・平沢清文・宮澤由己・守屋麻里・矢島 進・矢島 

實・山岸邦太郎・山崎典夫・宮坂晃介  小山 智会員、卓話楽しみにしております。 

宮坂宥洪  6人目の孫が生まれました。バスハイク行けなくて残念でした。 

 

 

 

会員数４２名、出席者３０名、出席率７６.９２％、前々回訂正９０.００％ 
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